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Коротко подводя итоги уходя-
щего учебного плавания, мож-

но сказать: из стен училища вышли 
операторы ЭВМ, осваивавшие свою 
профессию в течение одного года. 
Инициативная, творческая и сильная 
группа, она стала, пожалуй, един-
ственной, где большинство учащих-
ся претендует на получение диплома 
с отличием. Видимо, сказалось то, 
что ребята до прихода сюда уже по-
лучали аттестат зрелости. В прошед-
шем учебном году они были самым 
активным костяком в общественной 
жизни учебного заведения.

На большой материк самосто-
ятельной трудовой жизни сошли и 
операторы ПК после трехгодичного 
обучения. 

Может быть, кому-то покажет-
ся странным тот факт, но выпуск 
часовых мастеров нынче оказался 
самым малочисленным. Каким-то 
образом  не особо востребованной 
становится на сегодня эта специаль-
ность. Хотя для человека с крепкими 
руками и хорошим зрением эта про-
фессия – настоящий кладезь.  Мы 
уже как-то привыкли носить деше-
венькие электрочасы, зачастую ки-
тайского производства, а вот мода 
блеснуть отменной механикой  ухо-
дит в прошлое. А жаль! 

Зато дипломированными дело-
производителями в основном го-
товятся стать девчонки. Наверное, 
это и правильно. В нашем сознании 
профессия секретаря всегда ассо-
циируется с обаятельной девушкой. 
Училище покидает уже второй вы-
пуск делопроизводителей. А для тех, 
кто сегодня готовится к получению 
диплома по этой специальности,  хо-
рошим известием послужит то, что 
многие их коллеги сегодня трудятся 
офис-менеджерами в организациях 
города. А Анну Хохрякову даже как-
то показывали по телевидению  во 
время трансляции встречи с губер-
натором Шанцевым.

Выпускается из стен родной 
альма-матер большая группа ху-
дожников-оформителей. Масте-
ром-наставником для этих ребят 
остается Ольга Павловна Носова. 
Замечательный педагог и большой 
души человек. Специалист она вы-
сочайшего класса и с огромным 
опытом творческой деятельности. 
Научить рисовать может любого. 
Ольга Павловна буквально околдо-
вывает окружающих своей любовью 
к искусству художника. И именно 
ее подопечные в уходящем году ак-
тивнее других принимали участие в 
различных выставках прикладного 
искусства и творческих конкурсах. 
Одно из последних их достижений 
– участие в международном фе-
стивале «Шаг навстречу», который 
проходил в Санкт-Петербурге. Свои 
экспонаты ребята также выставляли 
и на региональной выставке, прохо-
дившей на Нижегородской ярмарке.

Выпускникам НПУИИ запо-
минается не только учебным 

процессом. Прошедший учебный 
год для многих был насыщен и дру-

гими событиями. Ребята занима-
лись спортом, участвовали в интел-
лектуальных соревнованиях, ездили 
на природу. Давно сложились в сте-
нах интерната свои устои и добрые 
традиции. В кругу самых лучших 
друзей празднуются дни рождения, 
именины. Застолья за чашкой чая и 
с хорошей музыкой собираются по 
поводу всех общероссийских празд-
ников. Это и понятно: там, где всю 
трудовую неделю парни и девушки 
«грызут гранит науки», так и тянет 
вечерком собраться всем вместе 
веселой гурьбой. Был бы только, как 
говорят, хороший повод. 

После учебы в общежитии есть 
чем заняться. А еще можно заслу-
жить звание самой ухоженной ком-
наты или завоевать репутацию от-
личника учебы. Студенческая жизнь 
затягивает в бурный круговорот: 
здесь проходят вечера знакомств, 
празднуется Осенний бал. Упорное 
овладевание профессией все время 
разбавляется Днями здоровья и  са-
моуправления, трудовыми десанта-
ми. Очень активно участвуют ребята 
в Декаде инвалидов, которая на весь 
год оставляет самые яркие впечатле-
ния. В эти дни для учащихся открыва-
ются двери театров, музеев и других 
культурных учреждений города. 

Александру Мартышкину, как 
считает он сам, училище дало очень 
многое. Наверняка читатели помнят 
публикацию об этом удивительном 
парне с непростой судьбой. Сегод-
ня Саша стоит перед выбором, куда 
пойти после окончания училища. 
Двери открыты и в техникум города 
Кинешма, и в  Михайловский эконо-
мический колледж под Рязанью. 

Получив диплом профессиональ-
ного пользователя ЭВМ, он поставил 
перед собой высокую планку: повы-
сить свои навыки в цифровых тех-
нологиях и стать программистом. И 
хорошо осознает такую реальность, 
что в наши дни получить престижную 
работу бывает проблематично  даже 
и здоровым молодым людям. Хотя, 
хочется верить, когда-нибудь насту-
пят другие времена.

После получения заветного ди-
плома уже самостоятельно про-
должит осваивать компьютерные 
премудрости Станислав Еремин. 
Его знакомые имеют собственную 
фирму и уже готовы взять его на по-
стоянную работу, но с условием, что 
молодой специалист будет совер-
шенствоваться. 

Антон Конышев - студент вто-
рого курса отделения «Делопроиз-
водство». Практиковать полученные 
навыки после выпуска Антон будет у 
маминых знакомых. Ну а о том, что-
бы продолжить свое образование, 
он пока еще не задумывался. 

Люда Ускова учится на том же 
отделении. Очень нравится ей это 
учебное заведение. Уже то, что тут 
она приобрела массу новых друзей,  
дорогого стоит. Второкурсница, она 
еще особо не задумывалась о бу-
дущем месте работы. Говорит, что, 
когда учеба останется позади, будет 

приезжать сюда в гости, встречать-
ся с друзьями и любимыми педаго-
гами. Бесспорно одно: в будущем 
девушка мечтает реализоваться в 
избранной профессии. 

Мы попросили студентов на-
писать отзывы о том, как они 

постигали азы полюбившегося ре-
месла. Среди полученных открове-
ний есть и такие:

Мария Зеленова:
- Я осваивала в училище про-

фессию «Оператор ЭВМ». Этот год 
для меня был ярок и незабываем. 
Желаю в дальнейшем этому заме-
чательному учебному заведению 
развиваться, открывать новые и вос-
требованные профессии, прожить 
еще немало десятилетий и юбилеев. 
После училища планирую трудиться 
по специальности.

Сергей Тучин:
- В училище я второй год. Осва-

иваю азы компьютерной грамот-
ности. Обучаясь в этих стенах, при-
обрел очень много новых друзей. 
Рядом со мной были замечательные 
педагоги, которые сумели найти ко 
мне подход, помогли раскрыться. В 
будущее я смотрю спокойно и уве-
ренно. Планирую найти высокоопла-
чиваемую работу и создать крепкую, 
счастливую семью.

Станислав Еремин:
- Пройти здесь обучение для меня 

было действительно очень важно. С 
дипломом, который получаю, мож-
но реально найти хорошую работу, 
а это в наше время дорогого стоит.

От всей души хочу поблагодарить 
тех замечательных педагогов, кото-
рые здесь трудятся: Которову Дину 
Григорьевну, Соколову Ольгу Пав-
ловну. Они всю душу вкладывают в 
любимое дело. Буквально оберега-
ют ребят, делятся с ними своим опы-
том, знаниями и душевным теплом.

Спасибо им  за теплоту, заботу и 
знания.

Нижегородское профессио-
нальное училище-интернат, 

что находится в Ленинском районе 
Нижнего, всегда занимает актив-
ную позицию в общественной жиз-
ни города. И уходящий учебный год 
не стал исключением. Всеобщая 
любимица Любовь Веревочкина 
заняла первое место в областном 
конкурсе профессионально мастер-
ства, получив титул лучшего пова-
ра. На областном конкурсе «Лучшая 
медсестра» в финал также вышла 
представительница этого училища. 
А сегодня это без преувеличения 
элитное учебное заведение претен-
дует на звание лучшего стационар-
ного учреждение социальной защи-
ты. На Нижегородской ярмарке и в 
областной библиотеке выставляется 
множество творческих работ воспи-
танников училища. 

Остается пожелать этому привет-
ливому и доброму дому, славному 
коллективу дальнейших успехов и 
долгих лет процветания!

Александр КуЧЕРяВЫй,
выпускник НПуИИ 2001 года

Мы – молодые www.mymolodye.nnov.ru

От души о душе!
В твоей жизни возникли проблемы, боль, страх, одино-

чество и отчаяние? Тебя мучают вопросы о смысле жиз-
ни? Ты ощущаешь недостаток любви, тепла и понимания? 
А возможно, ты переживаешь ссору с родителями, дру-
гом или со своей второй половинкой? И, самое страшное, 
тебе не с кем поделиться своими переживаниями? Не с 
кем обсудить варианты решения проблем? Пиши нашему 
психологу обо всем, что не дает тебе быть счастливым! Не 
комплексуй, вместе мы решим все твои проблемы!

Если ты хочешь задать вопрос нашему психологу,
 напиши письмо на адрес редакции газеты  

«Здравствуйте, люди!» с пометкой  
в рубрику «От души о душе» или отправь письмо на

e-mail: mymolodye@inbox.ru, 
и в следующем номере ты обязательно  

получишь на него ответ!
Электронную версию приложения «Мы–молодые» вы 

можете прочитать на сайте: www.mymolodye.nnov.ru.
Свои пожелания и предложения присылайте нам. 

Они будут учтены при подготовке следующего номера 
«Мы — молодые».

Здравствуйте! я нуждаюсь в поддержке и помощи. Мне 20 лет. 
В прошлом я неправильно питалась (как и большинство людей), 
ела вредную пищу: жареную, копчёную, маринованную, конди-
терские изделия... 

Сейчас всё иначе! Питаюсь пищей, полезной для здоровья: го-
товлю на пару, не употребляю соль и сахар, не ем хлеб, картош-
ку и т.д. В прошлом была не активной девочкой: больше читала, 
вязала, телевизор смотрела. Танцы бросила, спортом не занима-
лась.

Теперь занимаюсь спортом. В прошлом, как и большинство 
подростков, немного курила и употребляла спиртное. Сейчас - 
нет. Вот и испытываю какое-то стыдливое раскаяние.

Не знаю, как быть. Это тяжело и неприятно. Естественно, я об-
виняю своих родителей в том, что в свое время они не направили 
на путь истинный.

Это чудовищно. Посоветуйте, пожалуйста, как избавиться от 
самоедства!

                                                                                                                                   Катя

Катя, в первую очередь тебе надо принять свое прошлое, поскольку 
без этого невозможно успешное  будущее. Да, все мы не идеальны, и 
сейчас, наконец, ты это поняла.  Отпусти чувство вины, боли и обиды, 
скажи спасибо себе за то, что тебе хватило сил поменять свою жизнь. 
Подойди к зеркалу и скажи себе спасибо за силу воли, которая у тебя 
появилась.

Что касается родителей, то ты  пойми, что  человека,  тем более под-
ростка, трудно переубедить, если он считает свой образ жизни пра-
вильным.

Кстати, в твоем случае, неплохо походить на тренинги личностного 
роста.

Подскажите, пожалуйста, что делать, если подросток постоян-
но не выполняет договор между ним и родителями, хотя все время 
обещает его выполнять? Например, продолжает пропускать уро-
ки (9-й класс), поздно возвращается с прогулок, не учит уроков... 
Каждый раз приходится мне снова обговаривать все вопросы, и 
опять даются обещания, но ничего не меняется.

                                                                    Спасибо. С уважением, Людмила

При составлении договора, кроме прав и обязанностей, должны 
быть прописаны еще и санкции, которые последуют при неисполнении 
договоренности, а также вознаграждение. При этом санкции должны 
быть соотносимы неисполнению, т.е. за малую провинность не долж-
но быть большое наказание и наоборот.  Если в вашей семье принята 
система договора, то данная система должна исполняться обеими сто-
ронами без исключений. К сожалению, я не знаю всей вашей ситуации, 
поэтому могу говорить только о договоре. Очень хорошо, что вы снова 
и снова спокойно обговариваете все вопросы, поскольку в общении с 
подростками терпение -  главное. 

Здравствуйте! Меня зовут Анна, мне 27 лет. У меня полное без-
различие к жизни, мне ничего не интересно. Очень часто хочет-
ся плакать, ничего не хочется делать. Мне даже страшно ходить 
одной по улице. я понимаю, это ненормально. Любые новости о 
знакомых людях меня выбивают из колеи. Не знаю, что делать. В 
душе – чувство беспомощности, потерянности, агрессии, недо-
вольства собой и жизнью. Нет интереса ни к чему. Обуял страх об-
щения. С подругами стесняюсь себя, пугаюсь мужчин. Никогда не 
думала, что у меня будет такое состояние. Помогите, пожалуйста! 

                                                                                                                                  Анна

В своем вопросе, Аня, ты написала только следствие - «полное без-
различие к жизни», но не написала причины этого состояния. Могу 
предположить, что  видимых причин может и не быть.  В любом случае, 
ситуацию надо разбирать подробно, вникая во все детали. Но насколь-
ко можно понять из вопроса, у тебя развивается (или уже есть) депрес-
сия. В данном случае помочь через газету крайне сложно,  поэтому я 
настоятельно советую  обратиться за  консультацией к специалисту.  
Можно походить на тренинги личностного роста,  и особенно хороши в 
данном случае арт-терапевтические тренинги.

Мне нужна Ваша психологическая консультация. Встречаюсь с 
парнем. Он здоровый и намного моложе меня. Влюбилась очень 
сильно в него. Меня переполняют чувства. Еле сдерживаюсь, что-
бы ему об этом не сказать. С его стороны, конечно, много внима-
ния ко мне. Он делает все, чтобы я была счастлива, но никогда 
ничего не говорит о чувствах. Поэтому боюсь ему сказать о своих 
переживаниях. Думаю, что ему это не нужно, вдруг не оценит, а я 
буду выглядеть глупо. Что делать?

                                                                                                                                Света

А что такое для тебя чувства? В чем они должны проявляться - в дей-
ствиях или в словах? Что делать? Жить здесь и сейчас! У тебя есть па-
рень, здоровый,  и он делает все, чтобы ты была счастлива. Вот и живи 
этим! А еще будь естественной. Не пытайся в своих чувствах быть той, 
кем ты не являешься.

Так сложилось, что каж-
дый год в первый летний 
месяц мы встречаем воз-
вращающиеся из плаванья 
по океану знаний «корабли»: 
школы, техникумы, учили-
ща и вузы. В гавань аттеста-
тов и дипломов пришвар-
товалось и Нижегородское 
профессиональное учили-
ще-интернат, выпустившее 
в свет новую плеяду моло-
дых специалистов ряда пре-
стижных на сегодняшний 
день профессий.

Коротко подводя итоги уходя- гими событиями. Ребята занима- приезжать сюда в гости, встречать-

день профессий.

Орлята учатся летать




